

EIN GANZ BESONDERER BESUCH

MITTELSCHULE BAUMGARTEN

ERASMUS+ KOOPERATION – MERIANSCHULE FRIEDRICHSHAFEN

Mitte Juni besuchten zwei Schulklassen sowie drei Begleitlehrpersonen der Merianschule Friedrichshafen unser schönes Ländle. Die Schule selbst ist ein Sonderpädagogisches Bildungs- und Beratungszentrum (SBBZ) im Förderschwerpunkt Lernen.

Als Gastgeberschule durften wir mit den 25 Schüler:innen im Alter von 9-12 Jahren drei Tage miteinander verbringen. Neben dem Kennenlernen unserer Schule standen Ausflüge wie die inatura, der Pfänder sowie der Hermann-Gemeiner-Park auf dem Programm.

An einem Vormittag übten sich unsere (kleinen) Besucher:innen im Informatikraum im Zehn-Finger-System und bastelten in einer weiteren Unterrichtseinheit kleine Makrameeanhänger. Unsere Schüler:innen fungierten hierbei als Buddys, die stets um Hilfe gebeten werden konnten. Außerdem erhielt jede:r eine Urkunde als Erinnerung an diesen Besuch und an unsere Schule.

Alle Beteiligten durften dabei viele gewinnbringende Erfahrungen vor allem im sozialen Bereich sammeln. Dementsprechend wurden bereits an Tag 1 Freundschaften geschlossen, sodass der Abschied nach drei Tagen dem einen oder der anderen doch sichtlich schwerfiel. Insgesamt war der Besuch eine wertvolle Bereicherung für jede:n – gerne wieder, liebe Merianschule Friedrichshafen!

